

01 déc 2023 -16:15

Appartient à Conseil des ministres du 1er décembre 2023

Contribution pour la sûreté nucléaire en Ukraine

Sur proposition de la ministre des Affaires étrangères Hadja Lahbib, le Conseil des ministres a marqué son accord sur une contribution financière destinée à garantir la sûreté nucléaire en Ukraine via l'Agence internationale de l'énergie atomique (AIEA).

Les hostilités à proximité des installations nucléaires menacent la sécurité et la sûreté nucléaire en Ukraine. Un incident nucléaire aurait un impact transfrontalier, avec des conséquences possibles même pour la Belgique.

L'AIEA fournit des équipements de protection et une expertise technique à l'Ukraine et assure une présence permanente dans les cinq centrales nucléaires du pays. Une attention particulière est accordée à la centrale nucléaire de Zaporijjia, la plus grande centrale nucléaire d'Europe, actuellement occupée par la Russie. La contribution belge de deux millions vise à éviter un incident nucléaire qui aurait un impact radiologique en Ukraine et au-delà de ses frontières.

Publié par SPF Chancellerie du Premier Ministre - Direction générale Communication externe

Hadja Lahbib, ministre des Affaires étrangères, des Affaires européennes et du Commerce extérieur, et des Institutions culturelles fédérales
Rue des Petits Carmes, 15 - 15e étage
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 85 91
<https://lahbib.belgium.be>

Olivier Schotte
Porte-parole (FR)
olivier.schotte@diplobel.fed.be

Remy Esquiliche
Porte-parole (NL)
remy.esquiliche@diplobel.fed.be